

## Wir feiern Fasching! Informationen für ein gelungenes Fest

# LIEBE ELTERN,

in Vorbereitung auf das baldige Faschingsfest möchten wir Ihnen einige Gedanken mitgeben, mit denen wir Ihre Kinder begleiten und damit wir alle gemeinsam eine schöne Feier haben. Uns ist es wichtig, dass sich alle wohlfühlen, niemand ausgeschlossen wird und alle gleichermaßen Spaß haben können. Wenn Sie Fragen zu einzelnen Punkten haben, kommen Sie gerne auf uns zu.

### Kostüme sind für alle da

An Fasching und Karneval feiern wir die Vielfalt. Jedes Kind soll sich frei entfalten können, ohne andere vor den Kopf zu stoßen. Deshalb gilt bei uns: Jungs dürfen Prinzessinnen sein, Mädchen können als Spiderman kommen und es gibt genauso Feuerwehrfrauen, wie es Krankenpfleger gibt. Außerdem gibt es unzählige Möglichkeiten der Verkleidung als Berufe, Fabelwesen, Superheld:innen oder auch Lebensmittel, Tiere und Gegenstände. Wir halten es deshalb nicht für nötig, Menschen anderer Kulturen wie Indigene oder Asiat:innen als Kostüm zu verwenden.

### Nein heißt nein

Viele Kinder haben gerade erst gelernt, ein Gespür für sich selbst zu empfinden. Sie mögen es deshalb nicht, in andere Rollen zu schlüpfen, und möchten sich nicht verkleiden. Wieder andere haben Angst vor Kostümen oder fühlen sich darin nicht wohl. Für uns ist das okay! Niemand muss verkleidet kommen. Kostüme dürfen auch erstmal an der Garderobe hängen, bei Bedarf helfen wir den Kindern beim Umziehen. Und wer seine Meinung auch im Laufe des Tages nicht ändert, feiert selbstverständlich trotzdem mit!

### Wir sind wir

Um den Kindern keine Angst zu machen, verzichten wir Fachkräfte auf stark geschminkte Gesichter und Masken. So stellen wir sicher, dass unsere Gesichter erkennbar bleiben und die Kinder weiterhin ihre sicheren Bezugspersonen haben.

Wir hoffen, Sie sind mit diesen Punkten einverstanden, und freuen sich mit uns auf ein gelungenes Fest. Für Fragen und Ergänzungen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.

### Herzliche Grüße

Ihr Kita-Team

